

Le Président de Cuba inaugure les travaux du siège provincial du 26ème



Sancti Spíritus, 25 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participe aujourd'hui à l'inauguration d'importants travaux de développement économique et social dans cette province centrale, à la veille de l'événement central du 26 juillet.

Il est accompagné du Premier ministre Manuel Marrero, de Deivy Perez, membre du Comité central du PCC, de Juan Carlos García, ministre du Tourisme, et des autorités du Parti et du gouvernement de Sancti Spiritus.

Ce jour-là, les résultats des efforts de la population pour commémorer le 71e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes ont été exposés.

Sa tournée a commencé par la réouverture de l'hôtel Zaza, fleuron du secteur touristique de cette partie centrale du pays, qui a bénéficié d'une remise en état qui permettra à ses principaux centres de loisirs et à une trentaine de chambres de fonctionner pendant l'été.

Selon le journal Escambray, le président a félicité les travailleurs de l'hôtel et s'est dit surpris par l'avancement des travaux en seulement un mois, au cours duquel l'hôtel a été complètement transformé, d'après l'échange entre Díaz-Canel et Pablo Osorio, directeur d'Islazul à Sancti Spíritus.



Díaz-Canel visite l'hôtel Zaza

Le président et la délégation qui l'accompagnait ont pris connaissance du processus de rénovation qui a permis de mettre en service les 30 premières chambres, la piscine et les zones de services extra-hôteliers, tandis que les travaux se poursuivent en vue de la réouverture progressive des activités, selon les déclarations de Laura Mármol, directrice de l'établissement hôtelier.

Díaz-Canel s'est dit surpris par l'avancée des travaux en à peine un mois, au cours duquel l'hôtel a été complètement transformé, selon Pablo Osorio, directeur d'Islazul à Sancti Spíritus.

Dans le cadre de sa tournée, Díaz-Canel a visité la ferme El Gallo, propriété de Yunion Piñero Hernández, membre de l'entreprise agro-industrielle de Sancti Spíritus.



Díaz-Canel visite l'exploitation El Gallo

El Gallo est une exploitation de 255 hectares, dont 120 sont consacrés à diverses cultures, principalement des viandes et des arbres fruitiers, et 135 à l'élevage.

L'agriculteur, Yunior Piñero Hernández, se distingue par sa contribution aux programmes sociaux et ses dons au Hogar de Niños sin Amparo Familiar (Foyer de Protection aux enfants sans famille) et aux foyers maternels.

L'agriculteur a expliqué au président qu'il dépasse aujourd'hui 106 % de sa production de lait et qu'il a déjà livré 11 tonnes de viande sur un plan de 20.

En un an et demi, a indiqué Piñero, plusieurs zones couvertes de marabouts ont été nettoyées et, grâce aux efforts de 32 agriculteurs, ils ont livré plus de 2 000 quintaux d'aliments pour les petites places de la ville principale.

Le président a souligné cette expérience, qui a débuté il y a un an sur des terres auparavant infestées de marabouts. Cela montre tout ce qu'il est possible de faire en ces temps difficiles. Toutes les productions sont liées à l'entreprise municipale, une autre mesure inédite.



Parmi les travaux visités par Díaz-Canel Bermúdez à Sancti Spíritus figure l'hôpital pédiatrique José Martí Pérez, où il a vérifié la qualité des travaux de construction de l'unité chirurgicale, dont les travaux de génie civil se sont achevés jeudi.

Le président cubain a reconnu l'effort réalisé dans cet important investissement de plus de 40 millions de pesos dans quatre nouvelles salles d'opération de l'hôpital, qui permettront à l'hôpital d'augmenter sa capacité chirurgicale, et qui commenceront à fonctionner dès que l'équipement technique, qui est déjà prêt, sera installé.

Díaz-Canel s'est également intéressé à la qualité des soins médicaux dispensés par l'institution, qui fête cette année son 55e anniversaire et qui est un pilier du traitement des enfants d'Espiritu.



Díaz-Canel lors de la visite à Panelec

Lors de la visite de Panelec, la seule entreprise cubaine qui fabrique des panneaux électriques, le président cubain a assisté à la routine de production et s'est entretenu avec des spécialistes et des travailleurs.

Emilio Hernández Sánchez, directeur de l'entreprise, a montré au président cubain la construction d'un nouvel atelier destiné à la fabrication de grands panneaux électriques pour le système de ressources hydriques du pays.

Díaz-Canel s'est également intéressé aux salaires des travailleurs et a appris qu'ils avaient augmenté de plus de 2 000 pesos par travailleur, bien qu'ils aspirent à continuer à les augmenter dès qu'ils seront constitués en micro et petites entreprises d'État, ce qui est l'un des plans à court terme.

Selon le programme, l'après-midi sera consacré à une réunion de solidarité internationale avec des membres de la brigade européenne José Martí pour le volontariat et la solidarité avec Cuba et de la brigade Juan Rius Rivera de Porto Rico.

Il y aura également une délégation de Cubano-Américains de la Société Culturelle José Martí, des États-Unis, un groupe afro-américain de solidarité avec l'île et des étudiants étrangers récemment diplômés de l'Université des Sciences Médicales de Sancti Spiritus (Source : Escambray).



Radio Habana Cuba